



26/06/2017

#### CAMPAÑA DE DETECCIÓN PRECOZ DEL CÁNCER DE MAMA

El Ayuntamiento de Chinchón, a través de la Concejalía de Sanidad, colabora con la Comunidad de Madrid y la Asociación Española Contra el Cáncer en una nueva campaña DEPRECAM (Detección Precoz del Cáncer de Mama).

Las mujeres de entre 50 y 69 años podrán someterse a una mamografía en el autobús de detección precoz desde hoy, 26 de junio hasta el próximo jueves, 29 de junio. Las posibles usuarias ya han sido invitadas por carta para hacerse esta prueba. No obstante si alguien no ha recibido la carta, y está en esa franja de edad, se puede acercarse a Mamobus, y consultar.

La Unidad Móvil de Mamografías estará operativa, en horario de mañana, en el aparcamiento de la Piscina Municipal.

El Programa de Detección Precoz de Cáncer de Mama de la Comunidad de Madrid (DEPRECAM) tiene como objetivo el diagnóstico temprano de casos de cáncer de mama, ya que su tratamiento es menos agresivo y un pronóstico mucho más favorable que si se detecta en fases avanzadas de la enfermedad.

Nota: Para cambiar o anular las citas, las usuarias pueden dirigirse al teléfono de la Asociación Española Contra el Cáncer, el 91 578 60 12/ 60 13 / 60 14 o en el correo electrónico [madrid@aecc.es](mailto:madrid@aecc.es).

